



Bunt geschmückter Christbaum auf dem Waldschmidtplatz

Neben Lichtern verleiht von Kindern Gebasteltes der Fichte Farbe und Glanz

Mit Beginn der Adventszeit zieren Lichter und Weihnachtsschmuck Fenster, Vorgärten und auch öffentliche Plätze – so auch eine hohe Fichte den Waldschmidtplatz in Eschlkam. Doch neben den Lichterketten wurde auch selbst gebastelter Christbaumschmuck angebracht.

An der Aktion beteiligt haben sich die Waldschmidtschule, der Kindergarten, die Jakobswichtel und die Eltern-Kind-Gruppe. So entstanden verschiedenste Varianten von wetterfestem Schmuck, von Sternen aus Holz, laminierten Servietten sowie den Schalen der Teelichter bis zu Glocken aus Ton, Ornamente aus Styropor und bunt gestalteten Kunststoffkugeln. In der Woche vor dem 1. Advent wurde der Baum von den Bauhof-Mitarbeitern aufgestellt und mit Lichterketten versehen. Anschließend durften die Kinder ihren Schmuck anbringen – pandemie-bedingt leider nur vier ausgeloste Schüler. Alles was höher als die Reichweite der Kinder lag, übernahmen die Paten der Aktion, die Familienbeauftragte Petra Gutscher und der Jugendbeauftragte Josef Penzkofer, bzw. die Bauhof-Mitarbeiter. Das Mitwirken der Kinder wurde mit Kinderpunsch und Lebkuchen belohnt – hier gebührt den Spendern Obstbrennerei Meidinger und EDEKA Kreuziger ein großes Dankeschön.



So entstand ein herrlicher Weihnachtsbaum, der die Bürger und Besucher zum Verweilen einlädt und auf das Weihnachtsfest einstimmt.

